

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh kualitas manajer yang diukur dengan tingkat pendidikan, pengalaman manajer, dan pelatihan akuntansi koperasi oleh manajer terhadap penerapan PSAK No. 27 tentang koperasi pada KUD- KUD di kabupaten Rembang.

Penelitian ini mengambil responden manajer- manajer KUD yang ada di kabupaten Rembang. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan kuesioner. Kuesioner tersebut diberikan kepada responden secara langsung dengan metode wawancara. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan analisis regresi linier.

Kesimpulan yang bisa ditarik dari hasil analisis terhadap data yang ada yaitu :

1. Dari pengujian hipotesis disimpulkan bahwa tingkat pendidikan, pengalaman manajer dan pelatihan akuntansi koperasi berpengaruh terhadap penerapan standar akuntansi keuangan koperasi .Pengaruh faktor – faktor dapat dilihat dari nilai  $R^2_{adj}$  sebesar 0.687 yang menunjukkan bahwa 68.7% pengaruh secara bersama- sama seluruh variabel bebas tingkat pendidikan, pengalaman dan pelatihan akuntansi koperasi terhadap penerapan standar akuntansi keuangan koperasi, sedangkan sisanya ditentukan oleh faktor lain. Pengaruh tersebut signifikan karena nilai probabilitas sebesar 0.0019 lebih kecil dari tingkat signifikan yang digunakan yaitu 0.05.

2. Jika dilihat dari pengaruh antara variabel bebas ( tingkat pendidikan, pengalaman dan pelatihan akuntansi koperasi ) secara individu terhadap penerapan standar akuntansi keuangan koperasi , maka hanya tingkat pendidikan dan pengalaman manajer yang berpengaruh terhadap penerapan standar akuntansi keuangan koperasi. Hal ini ditunjukkan oleh nilai probabilitas  $< \alpha$  ( 0.05 ). Sedangkan variabel pelatihan akuntansi koperasi tidak memiliki pengaruh terhadap penerapan standar akuntansi keuangan koperasi karena memiliki nilai probabilitas  $> \alpha$  ( 0.05 ).

**Kata kunci :** Penerapan standar akuntansi keuangan koperasi, tingkat pendidikan, pengalaman manajer, dan pelatihan akuntansi koperasi.